

Aralar presentará mociones en los ayuntamientos

Escrito por Administrator
Miércoles, 08 de Febrero de 2012 10:58 -

Noticia publicada en Diario Vasco sección Gipuzkoa, el miércoles día 8 de Febrero de 2012.

AL DÍA LOCAL

[Aralar presentará mociones en los](#)

[ayuntamientos](#)

08.02.12 - 03:32 -

Aralar anunció ayer que presentará mociones en los ayuntamientos para denunciar la política de desahucios de las entidades financieras y solicitar la cesión de la vivienda en concepto de pago de la deuda. Según señalaron en rueda de prensa el coordinador en Gipuzkoa, Ernesto Merino, y la representante de su Ejecutiva de Hegoalde y miembro del Consejo de Administración de Kutxa, Ainhoa Beola, existen «alternativas para terminar con la política de desahucios». Ambos representantes recordaron que «desde el 2007, cuando empezaron a sentirse las consecuencias de la crisis», se han llevado a cabo «más de 7.000 desahucios» en Euskadi y Navarra, «un 133% más que en el mismo periodo anterior». En las próximas semanas Aralar presentará en el Parlamento Vasco una propuesta para que el Congreso acceda a modificar la Ley de Enjuiciamiento Civil y la Ley Hipotecaria.